

Die Fußspuren

Im Sommer 2014 den 8.8 gingen wir zu Conan. Wir wollten eine Abkürzung nehmen durch die Tiefgarage dort sahen wir Fußspuren!

Conan hatte eine Lupe dabei. Wir entdeckten kleine Sachen auf den Fußspuren. Conan und ich sind den Fußspuren gefolgt. Ich habe zu Conan gesagt: Hier enden die Fußspuren! Conan sagte dann müssen wir uns beide aufteilen. Ich bin in den Keller gegangen und Conan in die andere Seite. Wir haben ein Geräusch gehört. Ich bin dem Geräusch gefolgt, Conan dem anderen Geräusch. Wir haben Scherben von einem Schiebefenster gesehen. Wir haben Beweisstücke gefunden. Conan hat den Dreck auf den Beweisstücken weggemacht. Wir haben sie auf den Computer kopiert. Wir haben den Tatort gefunden. Conan hat ein Plakat gezeichnet. Conan und ich haben den Fall gelöst.

Wir haben den Täter geschnappt und die Polizei gerufen und erklärt, dass wir einen Täter geschnappt haben. Die Polizei hat ihn für fünf Jahre ins Gefängnis gesperrt. Danach haben wir Activity Spiele gespielt.

The End